

Une semaine en Alsace

CETTE ANNEE LA SEMAINE "VACANCES-PARTAGE" des Amis en communion s'est déroulée du 16 au 22 août au pied des Vosges, à Wintzfelden, dans le Haut-Rhin, à 25 km de Colmar. Nous étions vingt-neuf laïcs, dont quatorze de leurs enfants de 18 mois à 18 ans, trois Frères et trois Sœurs.

Le thème abordé était : « *Unis dans la différence* ».

Nous avons évoqué nos familles, nos communautés, ceux que nous côtoyons et qui nous sont étrangers, nos états de vie. Et nous nous sommes dits que ces différences vécues sont source d'enrichissement quand elles sont acceptées.

Nous avons également découvert cette belle région qui nous accueillait : ses mai-sons fleuries, ses forêts, ses bons vins, son histoire particulière, ses noms difficilement prononçables et son "Lieu d'Eglise" en milieu rural, *La Petite Vigne*.

Une semaine vécue dans la convivialité et la fraternité !

Agnès BUROSSE ■